



Starbulls Spieler lesen Grundschulern vor

Beitrag

Im Rahmen des Bundesweiten Vorlesetags waren die Starbulls-Spieler Manuel Neumann, Yannick Wenzel, Valentin Hein und Daniel Bucheli am Dienstag, den 14. November 2017 zu Gast bei der Grundschule Großkarolinenfeld. Die Spieler lasen dabei den Schülern aus verschiedenen Kinderbüchern vor.

Im Rahmen des Bundesweiten Vorlesetags waren vier Starbulls Spieler zu Gast an der Grundschule Großkarolinenfeld. Nach einer herzlichen Begrüßung durch die Lehrer verteilten sich die Spieler anschließend auf die Klassen und lasen den Schülern aus verschiedenen Kinderbüchern für jeweils gut zwanzig Minuten vor.

Spieler und Schüler hatten große Freude an der Veranstaltung

Die Schüler lauschten dabei aufmerksam den Geschichten aus Büchern wie „Die kleine Hexe“ von Otfried Preußler und „Michel aus Lönneberga“ von Astrid Lindgren. Auch den Spielern machte die ungewohnte Betätigung als Vorleser großen Spaß. Zum Abschluss der gelungenen Veranstaltung wurden noch zahlreiche Fotos gemacht.

Autogramme der Spieler heiß begehrt

Aufgrund des großen Interesses der Schüler wurde kurzfristig die Pause für eine Autogrammstunde in der Aula der Schule genutzt. Hierbei beantworteten die Spieler viele Fragen und kamen gerne den Autogrammwünschen nach.

Foto: Starbulls – Manuel Neumann liest vor der Klasse 3a der Grundschule Großkarolinenfeld. © Andreas Huber | Starbulls Rosenheim e.V.

KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Großkarolinenfeld
2. Rosenheim